



Compte-Rendu

Objet: *Compte-rendu de la réunion du bureau du Mardi 10 Octobre 2017*

Membres du bureau présents:

- M Jean-Guillaume VIEUX, Président
- M Sébastien VRIGNAUD, Vice-Président
- M Jimmy JOUAN, Trésorier
- M Sébastien CALI, Gestionnaire des activités

Membres du bureau absents:

- M Yoan DANTEIN, Secrétaire
- M Maxime BLE, Gestionnaire des médias

Membres supplémentaires présents:

- Mme Audrey ROBERT
- M Jordan PETIT

Début de séance: 20h30

Ordre du jour:

- 1. Compte-Rendu de la journée d'ouverture**
- 2. Convention Terres d'Ouest**
- 3. Site Web**
- 4. Inscriptions**
- 5. Cartes de visite**
- 6. Statut de l'association**
- 7. Point "Remplacement"**
- 8. Projets**
- 9. Divers**

1. Compte-Rendu de la journée d'ouverture:

Ressenti des membres pour cette 1ère édition:

Sebastien (Calint): Bien pour une 1ère. Certains étaient déçus des temps morts mais pour une journée d'ouverture, ce n'était pas choquant. Le repas s'est bien passé même si c'était désorganisé. Une quinzaine de personnes étaient présentes dont 1 faux nouveau et 1 jeune du FJT. Dommage que les MJ proposant une future campagne n'ont pas forcément proposé de partie le soir.

Jimmy (Tsubaki): Rien à rajouter

Sebastien (Karodic): Le rythme était assez lent. Bruit de fond permanent et gênant de la part de certains pendant la présentation du vice-président (Le bureau valide ce fait). Attention à ne pas contre-annoncer une information car cela laisse une impression négative sur l'auditoire.

Il est rappelé aux membres de l'association qu'ils sont les bienvenus à condition qu'ils soient constructifs et qu'ils respectent le temps de parole de chacun.

Jean-Gui (paparsifal): Doit-on reconduire l'année prochaine?

☞ Oui, mais en revoyant la forme pour laisser plus de temps aux parties. On garde la présentation mais moins de temps pour les tables déjà complètes.

2. Convention Terres d'Ouest:

Concernant la dotation supplémentaire proposée par Pierre: vote en défaveur de leur acceptation comme lot à la convention.

Possibilité envisagée: les vendre. Problème soulevé par Sébastien (Calint): ce n'était pas le but initial du don.

Choix définitif => une liste sera publiée sur le forum, les livres seront vendus à 1€ symbolique et ceux n'ayant pas trouvé preneurs seront vendus à la bourse aux JdR.

Menu de la convention: mise à jour des menus (+ ajout de bouteilles d'eau -> idée de Mysteris)

Nouvelle machine à café à mettre en place. Il n'y a pas de Tassimo mais on a 3 machines normalement.

Le planning est disponible sur le forum. Il manque le fait que les personnes non-mentionnées sont des back-ups.

Pour les comptes-rendus de réunion, Liet nous transfèrera ses notes.

3. Site Web:

Maxime (Raxx Nutss) absent: point non abordé.

☞ Question d'un membre: Où en est le projet des articles sur Facebook?

4. Inscriptions:

Un point a été fait sur les ré-inscriptions: il en manque 17 et potentiellement un recrutement. C'est la pire année de récupération des cotisations depuis la création de l'association.

L'accent sera donné sur leur récupération lors des prochaines parties.

5. Cartes de visite:

Le président, trop occupé par la préparation de la convention n'a pas eu le temps de

s'y consacrer

6. Statut de l'association

Statut signé et posté en dématérialisé sur le site de la préfecture.

7. Point "Remplacement"

Il y a des périodes où tout le monde ne peut être disponible au bureau. Les fonctions des membres du bureau doivent être doublonnées en cas d'absence de l'un de ceux-ci. Une réunion sera organisée pour décider de l'organisation de cette suppléance.

8. Projets

Audrey (Mysteris) nous présente le compte-rendu de la réunion "Projet" du 21 Septembre 2017 (voir CR annexe)

Audrey (Mysteris) fait un don de peinture à l'association.

Le budget serait de 100€ pour les divers projets. Le bureau souhaite un devis précis des différents éléments.

Le bureau votera ultérieurement pour entériner le budget d'inscription à TOUSKIFLOT.

Le vice-président émet une réserve sur le budget jugé trop important.

9. Divers

Audrey (Mysteris) propose de faire de la pub sur set de table. Le bureau n'en voit pas l'intérêt.

Fin de séance: 23h50

Prochaine séance: Mercredi 08 Novembre 2017 à 20h00 (chez Karodic)

Rédacteur:
M. Yoan DANTEIN, Secrétaire

Président:
M. Jean-Guillaume VIEUX